



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

El joven palista viedmense Piero Pizarro, inició su carrera deportiva en 2016, cuando logró su primera convocatoria a formar parte de un equipo nacional de canotaje de velocidad (categoría menor) y, luego de 6 años consecutivos de formar parte de equipos nacionales, hoy es parte del Equipo Nacional Senior que se encuentra trabajando en dos grupos con el objetivo de conformar el plantel que asistirá a los Juegos Olímpicos de Francia 2024. Del plantel, Piero es el más joven con apenas 19 años.

La actividad deportiva que desarrolla Piero Pizarro es el canotaje de velocidad (canoa sprint, piragüismo sprint), deporte olímpico que se lleva a cabo en un curso de aguas tranquilas, pista de 9 carriles, en un bote tipo kayak (K) con una pala de doble hoja y el deportista en posición sentada.

A nivel internacional, la disciplina se compete en cuatro distancias: 200, 500, 1000 y 5000 metros, tanto individualmente como en equipos de hasta cuatro atletas por embarcación (K1, K2 y K4). El canotaje de velocidad hizo su debut en los Juegos Olímpicos de Berlín en 1936 y es parte de él desde entonces y es dominado por Hungría, Alemania y Bielorrusia.

Si bien el gran objetivo es la soñada participación en los Juegos Olímpicos, la meta a corto plazo que se propuso este año, no menos importante, era asistir al Campeonato Mundial Junior y U23 en la ciudad de Szeged, Hungría, donde se mediría contra los mejores exponentes de la especialidad en el mundo.

El resultado no pudo ser mejor, por primera vez en la historia de Argentina, el cuarteto integrado por Rossi, Orero, Itria y Piero Pizarro quedó entre los mejores 10 del mundo en la categoría K4 500 metros Sub23, y obteniendo también un destacado 15to. puesto en la categoría K2.

El equipo albiceleste alcanzó este valioso logro al imponerse en la Final B del certamen mundialista para hacer historia, ya que es la primera vez que un bote K4 logra quedar entre los diez mejores de la cita máxima a nivel internacional.

Pero todo este trabajo no hace perder el foco de prepararse en la distancia olímpica de 500 m para acercarnos al mundial de velocidad senior preolímpico del 2024.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

La formación deportiva recibida por Piero es resultado del trabajo realizado en instituciones deportivas rionegrinas, en clubes y escuelas provinciales de canotaje, de la ciudad de Viedma, que han permitido lograr este gran paso que acerca a este joven al sueño de asistir a un Juego Olímpico, lo cual requiere que dedique enteramente su tiempo al deporte que más ama y disfruta, y esta pasión quiere transmitir en cada acción personal y deportiva que desarrolle.

Ejemplos como el de Piero, nos demuestran lo importante de brindar herramientas de desarrollo para que los jóvenes puedan explotar todo su potencial, llevando a lo más alto a nuestra provincia y nación. Es por todo lo antes expuesto, que solicito a mis pares el acompañamiento para el presente proyecto.

Por ello;

Autor: Juan Martín.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO

D E C L A R A

Artículo 1°.- De interés deportivo y social, el destacado desempeño del palista viedmense Piero Pizarro, al lograr como integrante del equipo argentino el histórico 10 puesto en el Campeonato Mundial Junior y U23 de Canotaje de Velocidad, en la categoría K4, desarrollado en la ciudad de Szeged, Hungría.

Artículo 2°.- De forma.